

Chihuahua

MANUEL M. PRIETO

Nació en ciudad Camargo, Chih., en el año de 1888, habiéndose trasladado su familia a Ciudad Juárez, Chih., y recibió su educación en los Estados Unidos de Norteamérica.

Cuando se lanzó la candidatura de don Francisco I. Madero para la Presidencia de la República, fue de los primeros que se unieron a dicha postulación, habiendo desempeñado algunas comisiones en favor de esta causa.

En el gobierno del señor Madero, desempeñó el puesto de Vista de la Aduana de Agua Prieta, Son.

Al ocurrir el asesinato del Apóstol Madero se adhirió inmediatamente al movimiento en contra del usurpador Victoriano Huerta.

Se entrevistó con el Primer Jefe de la Revolución, don Venustiano Carranza, en Piedras Negras, quien le confirió delicadas comisiones, especialmente en la División del Norte.

Al triunfo del Constitucionalismo, ocupó la Presidencia Municipal de Ciudad Juárez, así como la Dirección General de Aduanas.

Fue electo Diputado al congreso Constituyente, por el Distrito de Bravos de Galeana, de su estado natal.

Nuevamente fue electo Diputado a la XXVII Legislatura Federal, y al terminar su período, el señor Carranza lo nombró administrador principal del Timbre de Monterrey, N.L., en 1919.

Muchas fueron las comisiones que desempeñó, siempre en el ramo rentístico, entre otras: Administrador de las Aduanas de Progreso, Yuc., de Tampico y de Piedras Negras.

Fue Senador por el Estado de Chihuahua durante el período 1924-1928, dentro del cual fue designado Presidente del Grupo Obregonista y Presidente de la Comisión Permanente.

Terminadas sus funciones como Senador, ocupó el puesto de Jefe de la Oficina Federal de Hacienda en Mérida, Yuc., en donde lo sorprendió el movimiento sedicioso de 1929, ofreciéndose para combatir a los Rebeldes, habiendo sido su actitud muy importante, pues al frente de las Fuerzas agraristas, ocupó la Plaza de Ciudad Juárez, restableciendo el orden en esa región.

Volvió a ocupar su puesto en Mérida, Yuc., hasta septiembre de 1929, puesto al que renunció para dedicarse a sus negocios particulares en la Capital de la República, en donde falleció el 10. de marzo de 1959, a consecuencia de un accidente automovilístico.